

# Entramos de lleno al comercio electrónico

**31 ago 2000**

## UN PUERTO SEGURO AL NAVEGAR POR INTERNET

Grupo Financiero Banorte entra de lleno a la era del comercio electrónico. Ofrece ahora una amplia gama de servicios para comercios en línea, corporativos y clientes individuales.

México D.F. a 31 de agosto del 2000.- Grupo Financiero Banorte dio a conocer su estrategia completa de operaciones en línea dentro del mundo de Internet, estrategia que mediante una inversión de doce millones de dólares, coloca a GFNORTE entre las instituciones más avanzadas en esta materia en el país.

Mediante un evento que incluyó un enlace satelital entre diez de las principales plazas en México, Othón Ruiz Montemayor, Director General de la institución, informó a clientes, amigos e invitados especiales sobre los diversos servicios que Banorte ofrece hoy, a través de Internet.

“Ya en 1996 fuimos pioneros en el sistema financiero al poner a disposición de nuestros clientes una primera página financiera para atender diversas necesidades de información en línea relacionadas con nuestra institución; hoy, vamos mucho más allá, poniéndonos a la altura de las mejores instituciones en el país en materia de servicios en Internet.”

A través de [www.banorte.com.mx](http://www.banorte.com.mx) Grupo Financiero Banorte responderá de forma efectiva a las más sofisticadas necesidades del mercado actual, mediante la evolución y ampliación de su gama de servicios en línea.

Así, Banorte transferirá al mundo virtual sus servicios más significativos ofreciendo por ejemplo soluciones financieras para instituciones a través de “BANORTE EN SU EMPRESA”; para personas físicas, gracias a “BANORTE EN SU CASA” y servicios bursátiles mediante “BANORTE INTERBURSATIL”, a través del cual el cliente podrá participar directamente en el mercado de capitales.

Un servicio más será la venta de seguros en línea, con “BANORTE SEGUROS”, los clientes del grupo podrán encontrar información y obtener cotizaciones, además de poder pagar y obtener de inmediato pólizas de seguros para autos por esta vía.

“AFORE EN SU CASA” es otro de los servicios en línea de BANORTE que permitirá a los clientes de Afore Banorte – Generali conocer en todo momento sus saldos y movimientos, realizar proyecciones de su pensión con base en lo ahorrado y conocer las perspectivas de su capital mediante el incremento de su ahorro voluntario.

Una de las innovaciones de Banorte para el mercado mexicano es “BANORTE COMERCIO”, que es un software para tiendas virtuales, mediante el que es posible la autorización en línea de cargos a tarjetas de crédito y realización instantánea de operaciones de compra y venta, bajo un esquema de máxima seguridad.

Adicionalmente, el nuevo Portal de Banorte ofrece acceso directo a aplicaciones transaccionales, solicitud de productos en línea, apoyo en Chat, mapas de localización de sucursales y simuladores de servicios financieros.

Así, Grupo Financiero Banorte da un paso más para consolidar su fortaleza y sienta las bases para participar con éxito en la era de la economía digital